

# Töpfern mit Frau Martha Engleder



Am 26. April und 18. Mai hatten wir Frau Martha Engleder zu uns in die Schule eingeladen um mit den Kindern eine hübsche Schale für den Vatertag zu töpfeln. Am ersten Vormittag wurde sie auch noch dankenswerterweise von Frau Michaela Schietz unterstützt. Jedes Kind bekam einen Klumpen Knetton, welcher über einem Kompottschüsslerl zu einer hübschen Schale geformt wurde. Anschließend drückten die Kinder mit verschiedensten Stempeln schöne Muster in die Schale. Auch ein zweites Gefäß konnten die Kinder noch nach ihren eigenen Vorstellungen kreativ formen und gestalten.

Am Ende des Vormittags packte Martha alle Gefäße ein, um sie zuhause zu trocknen, bei 1050 Grad zu brennen und die Innenfläche zu lackieren um sie lebensmittelecht zu machen. Am 2. Vormittag wurden die Schalen mit bunten Acrylfarben angemalt und gebrusht. Anschließend besprühte Martha die Kunstwerke noch mit farblosem Lack. Jetzt warten die Kinder schon mit großer Vorfreude auf den Vatertag um ihren Papa mit ihrer wunderschönen, selbst getöpften Schale zu überraschen.

Herzlichen Dank an Martha für diesen sehr künstlerischen, bereichernden und interessanten Workshop!

